

Nombre del alumno:

Mauricio Solórzano liévano

Nombre del docente:

Ivonne Zúñiga

Carrera:

Psicología

Materia:

Desarrollo humano

Trabajo:

Mapa conceptual

Postulados del hombre en el humanismo.

El término humanismo se relaciona con las concepciones filosóficas que colocan al ser humano como centro de su interés

El término humanismo se relaciona con las concepciones filosóficas que colocan al ser humano como centro de su interés

Para referirse al enfoque humanista en psicología se utilizan los títulos: **psicología humanista, psicología existencialista, psicología humanístico-existencial**

En una palabra, la psicología humanista representa un compromiso para llegar a ser humanos, en acentuar la totalidad y unicidad del individuo, una preocupación por mejorar la condición humana, así como por entender al individuo.

La importancia que se le asigna al individuo, a la libertad personal, al libre albedrío, a la creatividad individual y a la espontaneidad.

. Se hace hincapié en la experiencia consciente

Se pone énfasis en todo lo relacionado con la naturaleza humana.

Los humanistas desean destacar la salud mental y todos los atributos positivos de la vida, como la felicidad, la satisfacción, el éxtasis, la amabilidad, la generosidad, el afecto, etc.

El afán por centrarse en la persona, su experiencia interior, el significado que la persona da a sus experiencias y en la auto presencia que esto supone.

Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas: decisión, creatividad, autorrealización, etc.